

Ibagué, 15 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 777

Más más de 600 accidentes de tránsito se han evitado en los últimos 500 días en Ibagué

Como resultado de los operativos de control realizados por la Alcaldía, sin interrupciones, durante los fines de semana.

Gracias a los operativos de control y a las estrategias de prevención implementadas por la Alcaldía, a través de la Secretaría de Movilidad, se han evitado más de 600 siniestros viales en la Ciudad Musical, desde el primero de enero de 2024.

Según lo indicó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, durante los primeros 500 días de gobierno de la alcaldesa Johana Aranda, se han impuesto más de 600 comparendos a conductores que fueron sorprendidos conduciendo en estado de embriaguez.

“Nuestro compromiso es salvar vidas y garantizar una movilidad segura en nuestra ciudad”, afirmó el funcionario.

Una de las estrategias más destacadas es la campaña ‘No seas el conductor de tu propia tragedia’, cuyo objetivo es generar conciencia sobre los riesgos de manejar bajo los efectos del alcohol.

Es importante recordar que los operativos de control continuarán a diario en diferentes puntos de la ciudad, con el propósito de seguir previniendo accidentes y proteger las vidas de los actores viales.